



島々の話題 ISLANDS' TOPICS



8/11 《生名》 海光園 慰靈祭・盆踊り

養護老人ホーム海光園において慰靈祭と盆踊りが行われました。慰靈祭には、上村町長、土居議長が出席し、入所者や遺族の方と亡くなられた方のご冥福を祈りました。

また、毎年恒例の盆踊りでは、生名青年会のたたく太鼓の音に多くの方が集まり、大変賑やかで入所の方にも喜ばれた盆踊りとなりました。

優勝 優勝…高原・大谷チーム



優勝した北チーム

8/14 《岩城》 上島町いわぎ野球大会

岩城総合運動場野球場において、第55回上島町いわぎ野球大会が開催されました。毎年お盆の恒例行事となつている野球大会を楽しみにしている人も多く、当日は大変暑い中でしたが、島民と帰省客らで構成された地区別の7チームが熱戦を繰り広げました。時には真剣に、時には和気あいあいとプレーする選手たちに観客も声援を送り交流を深めました。

優勝 優勝…高原・大谷チーム



うおしま盆行事

魚島支所前広場にて盆踊りとてんてこ踊りが行われました。14日は青年団や愛媛大学の学生による夜店も出て、子どもたちの楽しそうな声が響いていました。その後

のあと盆踊りが行われ、大勢の人が輪になりにぎやかに踊りました。15日は魚島の伝統行事である「てんてこ踊り」が行われ、今年は衣装も一新し、思い思いに化粧した子どもから大人までが掛け声に合わせて練り歩きました。

弓削小中学校グラウンドにおいて、恒例の第13回ゆげOBサッカーが開催されました。今年は、各地域別の4チームに分かれての熱戦が繰り広げられ、参加者は昔を思い出し一生懸命ボールを追いかけ、好プレーや時折見せる珍プレーを楽しみながら気持ちの良い汗を流していました。

試合後は、懇親会が行われ、思い出話に花を咲かせながら、大変盛り上がりました。



8/13 《弓削》 ゆげOBサッカー

弓削小中学校グラウンドと弓削体育館において、恒例のふるさとソフト&ソフトバレーが開催されました。試合は好プレー?珍プレーの続出で、和気あいあいとした雰囲気での世代を超えた交流の輪が広がりました。試合後は、懇親会が行われ、年に一度の同級生や先輩・後輩との再会に会場は大変盛り上がりました。



8/14 《弓削》 ふるさとソフト

弓削小中学校グラウンドと弓削体育館において、恒例のふるさとソフト&ソフトバレーが開催されました。試合は好プレー?珍プレーの続出で、和気あいあいとした雰囲気での世代を超えた交流の輪が広がりました。試合後は、懇親会が行われ、年に一度の同級生や先輩・後輩との再会に会場は大変盛り上がりました。

8/19
~21

第3回 離島甲子園

8月19日から22日の4日間、鹿児島県種子島で「国土交通大臣杯第3回全国離島交流中学生野球大会」が開催され、上島町から中学校合同チーム「チームKAMIJIMA」が参加しました。この大会は、野球を通して島同士の交流を図り、夢づくり・人づくりを行い、島の活性化を図ることを目的に、元プロ野球選手の村田兆治さんが大会提唱者となり、北は北海道の礼文島から南は沖縄県の久米島までの17自治体、計17チームが参加して行われました。チームKAMIJIMAは、1回戦を前回準優勝した伊豆大島選抜と対戦しましたが、惜しくも0対1で敗れてしましました。しかし、翌日行われた交流戦では、地元中種子町と対戦し、見事6対3で勝利しました。最終日には、まさかドリームスによる野球教室・離島中学生選抜との親善試合が行われ、「チームKAMIJIMA」からは、岩城中学校の金井優太選手が出場しました。この四日間は、選手の皆さんにとって夢と勇気と希望の大切さを実感できしたことと思います。

来年の第4回大会の開催は、上島町で行われます。皆さんのご協力をお願いいたします。



8/21
《岩城》

Love&Beat LIVE!

岩城港の岩城生名漁協前物揚場において、『Love & Beat LIVE! 2010』(ビアガーデン＆ライブ)が開催されました。今年で13回目のLove & Beat LIVE!。猛暑を吹き飛ばすかのように、地元の5バンドのパワーが大炸裂！夏の終わりを楽しもうと来場したお客様たちも、生ビール片手に大ノリの一夜でした。



8/26
《生名》

新桟橋セレモニー

かねてから整備をすすめておりました立石港の新しい浮桟橋の供用が開始されました。供用開始に際して、町長、議長、区長、生名保育園児、工事関係者及び町関係者の参加による記念セレモニーが開催され、保育園児から二宮船長への花束贈呈、町長から記念すべき第1号利用者（車・歩行者）に対して認定証と記念品の贈呈などが行われました。

新しい浮桟橋は、日本でも有数の大きさで、バリアフリー仕様となっていますので、

皆様、立石港をより一層ご利用ください。なお、立石港改修事業に伴い、立石港をご利用されている皆様にはご不便をおかけしております。ご理解とご協力をお願いします。

皆さん、これからも地元愛媛マンダリンパイレーツと一緒に応援しましょう。



8/29

愛媛マンダリンパイレーツ 交流戦 開催

上島町いきなスポーツ公園野球場において、プロ野球独立リーグ愛媛マンダリンパイレーツVS大阪ゴーレッドビルケーンズの交流戦が開催されました。この試合は、上島町と周辺地域の活性化と、ファン拡大の試みとして実現したドリームゲームで、当日は残暑にもかかわらず、地元上島町ほか近隣市町から837人の観客が応援に駆けつけました。試合開始前には村上幸史選手の始球式が行われ、力強いフォームでストライクを投げ込み、観客を沸かせていきました。試合は3対3で引き分けになりましたが、地元ボランティアによる沢山のバザーや、遠投チャレンジ、スピードガンコンテスト、

試合終了後のサイン会など各種イベントも多数行われ、球場内外で活気溢れる島のお祭りイベントとなりました。